

県央振興局<http://www.pref.nagasaki.jp/bunrui/shigoto-sangyo/nogyo/nourinbudayori/>

農林部だより Vol.37

祝

**令和4年度第24回全国果樹技術・経営コンクール 野田真吾さん・真奈美さん
農林水産省農産局長賞受賞おめでとうございます!**

令和4年度第24回全国果樹技術・経営コンクールにおいて、大村市の野田真吾さん・真奈美さんが農林水産省農産局長賞を受賞されました。

野田真吾さんは平成27年に就農され、大村市や東彼杵町で温州みかんを240a栽培、人手のかかる作業は地域の若手農業者と連携し、共同で行うことで効率的な管理作業に努められています。

園地は、園内道の整備によって農業機械の乗り入れが容易となり、作業性の改善が図られています。

防除は手散布を基本としており、樹冠上部や裾部等に薬剤を均一に散布することで病害虫被害を軽減し、さらに収穫後の液肥散布で樹勢回復を図ることで、連年の収益確保に繋げており、令和3年産温州みかんの単収は、部会平均と比較して約2.5倍の4.1t/10aと高くなっています。

また、若手の育成にも積極的に取り組み、技術習得支援研修生の受け入れや、新規就農者の農地探し、農業機械の共同利用、長崎かんきつ担い手ネットワーク等を通じた情報共有、若手農業者への栽培技術や経営方法の指導など、産地の活性化に大きく貢献されています。

現在、育成樹が全体の5割以上を占めるため、今後大幅に生産量が増加し、収益性も向上する見通しです。今後も地域のリーダーとして産地を引っ張っていくことを期待しています。



コンクール受賞式
野田真吾さん・慧斗くん



野田さんご夫妻
イベントでみかんジュースを販売

祝

長崎県花き品評会 木下理さん、開田浩幸さん受賞おめでとうございます!

令和5年2月28日に諫早駅1階広場にて、長崎県花き品評会が開催されました。厳正な審査の結果、農林水産省農産局長賞に木下理さん（諫早市）が出品した「ディスバッドマム モジエント」が、長崎県知事賞に開田浩幸さん（大村市）の「カーネーション ユカリドレスチェリー」がそれぞれ受賞しました。

今回の出品数は285点あり、高品質で商品性が高いことなどについて、花き生産販売関係者が評価しました。

コロナ禍を経て家に花を飾ることが多くなりました。県内では高品質で市場からの評価が高い多種多様な花が生産されていますので、ぜひ県産の花にふれてみてはいかがでしょうか。



カーネーション
ユカリドレスチェリー



開田 浩幸さん



ディスバッドマム
モジエント